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Ao vinte e seis de junho de dois mil e dezenove (26/06/2019), às dezenove 
2 horas e trinta minutos (19h30min) iniciou-se, na sede da Prefeitura Regional 
3 Aricanduva/Formosa/Carrão, situada na Rua Atucuri, seiscentos e noventa e 
4 nove, a Reunião Ordinária do Conselho Regional de Meio Ambiente, 
5 Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz (CADES) da Subprefeitura 
6 Aricanduva/Formosa/Carrão. Estavam presentes, conforme a lista de 
7 presença:Conselheiros do Poder Público: Maria Helena (SP-AF), Claudio 
8 Peres Munhoz Junior (SP-AF) , Vitória Kimi Suzuki (SVMA). 

9 Conselheiros do Poder Público: Maria Helena (SP-AF), Claudio Peres 
1 O Munhoz Junior (SP-AF) , Vitória Kimi Suzuki (SVMA). 

11 Conselheiros da Sociedade Civil: Felipe Garcia, Thais Baldassi, e Marilena 
12 Luciano. (titulares) . 

13 Visitantes: 

14 Ausentes: Claudia Gottsfritz, Halana Amorim e Renata Facini (titulares); Ilídio 
15 Martins (suplente), Sonia Cardoso (CE-GCM), Presidente do CADES-
16 Aricanduva: Fernanda Maria de Lima Galdino (Subprefeita - SP-AF) 

17 A pauta da reunião continha: 
18 01 . Aprovação da Ata Ordinária de Abril de 2019 
19 02. Discussão sobre a situação do Córrego Taboão 
20 03. Limpeza nas áreas de córregos, informações 
21 04. Informações sobre pontos viciados na Rua Taubaté e ação da 
22 Subprefeitura 
23 05. Atualização do Projeto Agua de São Paulo 
24 06. Informações sobre pontos viciados nas regiões atendidas pela 
25 Subprefeitura 
26 
27 
28 07. Abertura da Reunião, pelo 1° Secretário do CADES-AF, Claudio Peres 
29 Munhoz Junior que primeiramente deu boa noite a todos. Em seguida, 
30 deu-se início ao primeiro item da Ordem do Dia. 1 - Aprovação da Ata 
31 da Reunião Ordinária de Abril de 2019. Os conselheiros que 
32 estiveram presentes na reunião ordinária de abril leram a ata da reunião 
33 e assinaram para a sua aprovação. 2 - Discussões sobre a situação 
34 do Córrego Taboão - foi discutido a realidade do Córrego Taboão 
35 como uma situação deplorável para o entorno e a população residente. 
36 Trata se de um ponto viciado de entulho, córrego poluido. A 
3 7 Subprefeitura já possui uma programação dentro de sua agenda de 
38 atividades do "catabagulho" que constantemente faz a limpeza da área. 
39 3 - Limpeza nas áreas de córregos, informações. Conselheira Maria 
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40 Helena irá confirmar a nova empresa que atua revitalizando os 

41 córregos, como ação também para o item 1 da ATA. 4- informações 
42 sobre pontos viciados na Rua Taubaté e ação da Subprefeitura. A 
43 Subprefeitura informou que já toma ação periódica nos pontos viciados 

44 da Rua Taubaté, com o serviço de zeladoria, pelos constantes 

45 descartes irregulares pela comunidade local. Que esse problema é 

46 antigo e presente e necessita de uma ação preventiva e mais efetiva 

47 p~ra inibir o entulho em vias publicas. 5 - Atualizações sobre o projeto 
48 "Aguas de São Paulo: Bacias da Leste". Discussão buscando 

49 soluções, pois não este definido o transporte e o fechamento das visitas 

50 as nascentes para os colégios pertencentes ao Projeto. Buscando 

51 informações sobre empresas transportes e meios para custear as 

52 despesas. 6 - Informações sobre pontos viciados nas regiões 
53 atendidas pela Subprefeitura. Conselheira Marilena ficou de 

54 encaminhar a Subprefeitura os endereços de pontos viciados na região 

55 e fez a solicitação da colocação de placas para inibir o descarte irregular 

56 nestes pontos como ação corretiva. 
57 08. Pronunciamento do munícipe (visitante-20min). 
58 

Fernanda Maria de Lima Galdino 
Presidente do CADES Aricanduva 

Conselheiros eleitos pela Sociedade Civil 

Fellipe Moutinho 
Conselheiro Titular 

Felipe Garcia 
Conselheiro Titular 

Marilena Moraes Luciano 
Conselheira Titular 

ThaisFernandes Baldassi 
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Claudio Peres Munhoz Junior 

(SP-AF/1° Secretário) 

~ã,iã Helena 
(SP-AF) 

Vi"'~zuki 
(SVMA) 

Eli Pinto 

(CE-GCM) 
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São Paulo, 26 de Junho de 2019. 

Ata aprovada na reunião ordinária de /l I O~ 1cJCJ/? e assinada pelos 

conselheiros presentes. 
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